
 

 

 

 

 

 

 

 

 

白川町教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和５年１０月４日実施 

 

 



 

 

白 川 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

 令和５年１０月４日午後１時００分、白川町教育委員会を白川町町民会館で開催した。そ

の次第は、次のとおりである。 

                                          

１．開   議 

 

２．教育長諸般の報告 

 

３．議   事 

（１）教育財産の行政財産への移管について              （議第２１号） 

 

４．協議事項 

  （１）令和５年度白川町小・中学校教育指導の方針と重点        （資料別紙） 

     １学期の学校評価のまとめについて 

５．報告事項 

（１）ふるさとふれあい展について                  （資料№１） 

 

６．その他 

 

７．連絡事項 

（１）岐阜県市町村教育委員会連合会研究総会 

    １１月１０日（金） 午前１０時～午後３時３０分：可児市アーラ 

              （※町民会館を午前８時４５分に出発予定） 

（２）次回教育委員会 

    １１月１３日（月） 午後１時３０分～ 町民会館 第１会議室 

 

（３）教育委員会訪問 

１１月１３日（月） 午前９時４０分～ 佐見小学校 

 

  （４）町小学校音楽会 

      １１月１６日（木） 町民会館グロリアホール 

 

  （５）市町村教育委員会連合会教育委員研修会（オンライン開催） 

      １１月２２日（水） 午後３時３０分～ 町民会館２階会議室 



 

 

 （６）教育委員会指定研究校公表会 

     １１月２４日（金） 蘇原小学校 

 

８．出席者 

教  育  長  鈴 村 雅 史 

教育長職務代理者  汲 田 正 敏 

教 育 委 員  藤 井 清 美 

  教 育 委 員  鈴 村 由美子 

  教 育 委 員  高 木   守 

 

９．事務局 

  教 育 課 長  大 岩 裕 樹    教 育 主 幹  小 嶋 大 介 

  学校再編専門監  玉 置 雅 野    給食センター事務長  嶋 田   定 

発達支援対策監  武 市   進    学校教育係長  鈴 村 幸 祐    

子育て支援係長  鷲 見 る み    生涯学習係長  安 江 健 太 郎    

生涯学習指導監  冨 多 利 彦 

 

１０．本日の会議の書記 

  生涯学習係主事  今 井 悠 稀 

 

１１．本日の会議の経過 

(１) 開   議 

  教  育  長  会議を開く旨を述べ開会した。         （午後１時００分） 

  

(２) 書記の指名 

 教  育  長  白川町教育委員会会議規則第１７条の規定により本日の書記に今井

悠稀を指名した。 

  

(３）教育長諸般の報告 

 教  育  長  前回の教育委員会以降の動向等について報告した。 

 

(４) 議   事 

①教育財産の行政財産への移管について               （議第２１号） 

 教  育  長  本件を議題にする旨を述べ、事務局に説明を求めた。 

 学校教育係長  教育財産の行政財産への移管について説明した。 



 

 

 教  育  長  質疑を許した。 

 汲 田 委 員  合併浄化槽と敷地内の防犯灯の管理はどのようにしているのか。 

 学校教育係長  ５棟分の浄化槽で一つにまとまったものがある。維持管理経費は町が 

          支払っている。防犯灯の代金、浄化槽のブロアーメーターの電気代は 

         町が支払っている。 

  汲 田 委 員  柿反住宅はどの自治会に嘱するのか。町営住宅になると自治会の付き

合いもあるので、自治会長としっかり話す必要がある。 

  学校教育係長  柿反中自治会になるが、町営住宅になると地元の付き合いは必要とな

る。 

教  育  長  他に質疑を許したがなかったので、異議がないか諮った。 

全員異議なく原案のとおり決定した。 

 

   暫時休憩（午後１時４５分～午後２時１０分） 

 

(５) 協議事項 

 ①令和５年度白川町小・中学校教育指導の方針と重点          （資料別紙） 

   １学期の学校評価のまとめについて 

 教  育  長  協議事項について説明を求めた。 

教 育 主 幹  令和５年度白川町小・中学校教育指導の方針と重点 １学期の学校

評価のまとめについて説明した。 

  教  育  長  質疑を許した。 

   藤 井 委 員  読書活動について、音読の宿題の代わりに、読書を位置づける取り組

みを始めているとあるが、具体的にどの学校がどんな活動をしているの

か。 

教 育 主 幹  蘇原小学校が、週１回程度、音読の代わりに読書を宿題とし、家庭で

の読書を習慣づけることを始めている。 

汲 田 委 員  評点はどのように出しているのか。 

教 育 主 幹  学校ごとではなく、評価をしてくださった全職員の平均である。 

高 木 委 員  評価項目について、まとめた結果はどのように公開するのか。評価項

目の内容が多いように感じる。 

教 育 主 幹  校長会等でこのまま公開する。評価項目の内容については、今後、見

直していく。 

教  育  長  他に質疑を許したがなかったので、次に移る旨を述べた。 

 

(６) 報告事項 



 

 

 ①ふるさとふれあい展について                    （資料№１） 

教  育  長  報告事項について説明を求めた。 

生涯学習係長   ふるさとふれあい展について説明した。 

教  育  長  質疑を許したがなかったので、次に移る旨を述べた。 

  

(７) その他 

教  育  長  その他の発言を許した。 

教 育 主 幹  各小中学校の様子について説明した。 

   教  育  長  他に発言を許したがなかったので、次に移る旨を述べた。 

 

 （８）連絡事項 

   教  育  長  連絡事項について説明を求めた。 

   教 育 課 長  次回教育委員会について連絡した。 

   教  育  長  質疑を許したがなかったので、予定した案件をすべて終了した旨を述 

べ、会議を閉じる旨を宣した。 

  

  （午後２時５７分閉会） 

 

 


